



Visages internationaux aux Likès

Fidèle à sa politique d'ouverture à l'international, Le Likès accueille en ce début d'année 18 lycéens étrangers et deux services volontaires européennes.

Le programme Youth Exchange du Rotary offre aux jeunes étrangers l'opportunité de séjourner une année scolaire entière dans des familles et en totale immersion en classes de lycée. Ces élèves viennent bien souvent de pays où le français n'est pas enseigné. Rsi nous arrive de Thaïlande, Emilia du Mexique, Angie d'Argentine et Francesca d'Italie. Nous accueillons aussi Lucy des USA via le programme YFU ainsi qu'Alexei et Kyrylo deux jeunes ukrainiens.

Ils intègrent les classes du lycée général et du lycée professionnel et bénéficieront de l'aide de leur tuteur, Lionel Le Fourn, directeur délégué aux formations.

Comme ces jeunes étrangers, 2 élèves françaises du Likès, Jeanne Belzic et Olivia Penvern, séjournent à Taiwan et en Allemagne pendant 10 mois. Pendant cette année scolaire passée loin de leur famille et de leurs amis, plongés dans un bain linguistique, le dépaysement sera total pour ces bachelrières de 18 ans. Grâce aux trois clubs Rotary de Quimper, Quimper Odet et Fouesnant qui les sponsorisent et les soutiennent, ces échanges leur font découvrir un autre mode de vie et leur permettent d'en apprendre beaucoup sur eux-mêmes !

Dans le cadre d'échanges de mobilité individuelle portés par Jean Burlot, coordinateur Erasmus+ pour le lycée, plusieurs échanges ont lieu cette année. Mien et Jan Willem d'Utrecht ont été au Likès durant 6 semaines. En novembre, ce seront leurs correspondants français qui partiront à la découverte des Pays-Bas. Le Likès a reçu aussi, dans le cadre d'un partenariat avec les lycées Altaia et Bellaguarda d'Altea (Alicante) en Espagne, 9 jeunes espagnols pour 4 semaines : Candela, Nuria, Isabel, Briana, Vicent, Josep, Briana, Marina,

Daniela et Ana. Leurs correspondants respectifs ont été à leur tour en Espagne en octobre 2022.

Grâce à l'aide de Mme Isabelle Salazar, enseignante, les élèves étrangers bénéficient deux fois par semaine d'un cours de Français Langue Etrangère où ils se révèlent très soucieux d'acquérir un bon, voire très bon niveau de langue.

Lionel Le Fourn

En Service Volontaire Européen au Likès

Dans le cadre du volontariat Erasmus+, Michela, italienne, et Emilia, allemande, dans le cadre de l'OFAJ, assurent les missions suivantes : sensibilisation des élèves à l'importance de l'ouverture et de l'apprentissage des langues, participation aux projets d'ouverture à l'international, animation d'ateliers auprès des élèves mais aussi des professeurs, coordination de projets autour de l'Europe et de la citoyenneté européenne

